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Hier sind wir ein wenig unterschiedlicher Meinung. Der Aufstieg der Ersten ist extrem
wichtig. Wir sind jung und brauchen die Kohle. Außerdem ist zweite Liga einfach Mist.
Der Verein wird zwangsläufig abgehängt.

Aber bei der U19 handelt es sich um die Mannschaft welche Spieler nach oben bringen
sollte. Wenn du diese nicht in der Jugendbundesliga hast dann wirst du die Toptalente
letztendlich auch nicht kriegen. Hier werden dir dann die Einnahmen die uns auch ein
Teuchert letztendlich beschert hat entgehen. Und mir persönlich sind eben alle 15 Jahre
ein Teuchert oder Kiesling zu wenig. Wir müssen Spieler wie Bredlow holen. Hier hatten
wir Glück, er war ablösefrei. Lieber wäre mir, wir hätten ein System in dem wir diese
Spieler selbst entwickeln. Und uns regelmäßig auch ein paar Euro in die Kasse kommen
würden.

Bin was die U19 betrifft doch komplett bei Dir. Der Klassenerhalt wäre extrem wichtig.

Trotzdem stelle ich die Wichtigkeit der U19 nicht auf eine Stufe mit der Ersten.

Würde mir heute jemand einen Vertrag vorlegen, dass Bedingung für einen Bundesligaaufstieg
der Ersten, ein Abstieg der U19 wäre, würde ich mit der Unterschrift keine Sekunde zögern.
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